

Leonardy Harmainy Motivasi Atlet Karate Sumbar, Jelang Kejurnas di Padang

Fernando Yudistira - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Sep 25, 2022 - 19:39



Padang -- Tokoh Karate Nasional asal Sumatera Barat, H Leonardy Harmainy Dt Bandaro Basa SIp, MH mengatakan atlet karate Sumbar yang masuk dalam Tim Pelatda Forki Sumbar menghadapi Kejuaraan Karate Nasional Piala Ketua Umum PB Forki Hadi Cahyanto pada 3-6 Oktober 2022 mendatang, yang akan berlangsung di Padang harus mampu menunjukkan prestasi terbaiknya sehingga tim Forki Sumbar bertengger di papan atas klasemen akhir perolehan medali.

"Dalam menghadapi Sumbar sebagai tuan rumah Kejurnas Karate pada 3-6 Oktober Tahun 2022 ini, dibutuhkan keseriusan berlatih yang diiringi dengan ada tekad yang membara untuk menjadi yang terbaik," kata Leonardy Harmainy yang juga Dewan Pembina Forki Sumbar pada kegiatan dukungan motivasi bagi Tim Pelatda Forki Sumbar, Sabtu (24/9/2022) malam.

Pada arahan yang berisikan motivasi itu, Leonardy Harmainy yang juga Ketua Umum Pengurus Besara Lemkari (Lembaga Karate-Do Indonesia) itu juga memaparkan proses peraih medali emas cabang karate PON Sumbar, Martinel P pada PON Kaltim 2008.

Kegiatan dihadiri oleh Wakil Ketua Umum Pengprov Forki Sumbar, Firdaus Ilyas, para pengurus Forki Sumbar lainnya, tampak Mazhar Putra dan Agusmardi, para pelatih dan puluhan atlet karate Tim Pelatda Forki Sumbar di Aula Asrama Haji Tabing Padang.

Menurut Leonardy Harmainy yang juga Ketua Badan Kehormatan DPD-RI ini, selain dituntut untuk berlatih keras selama Pelatda dan tekad sebagai juara, para atlet juga harus mampu menjadi soliditas yang kuat, sehingga sukses pelaksanaan dan sukses prestasi yang digaungkan Ketua Panpel Kejurnas Karate ini bisa menjadi kenyataan.

Untuk mengevaluasi kemampuan teknik para atlet, Leonardy Harmainy, Karateka DAN VIII yang sehari-harinya anggota DPD RI ini, secara spontan meminta dua orang atlet kumite untuk menampilkan kemampuan teknik tendangannya, begitu juga dengan atlet kata, salah seorang dari atlet juga memperagakan gerakan kata pertandingan yang dikuasainya.

Mengakhiri dukungan motivasinya, Leonardy Harmainy yang pernah memimpin Pengprov Forki Sumbar periode 2007-2012 mengajak dan berharap, agar kesempatan yang dimiliki sebagai tuan rumah dapat dipergunakan sebaik mungkin yang menjadi harapan Ketua Umum Pengprov Forki Sumbar periode sekarang, Andre Rosiade. (***)